



"Jugendtreff Virus" + Night Sports

Jahresbericht 2023

Verfasserin: Nadja Hasler

Jugendtreff Mittwochnachmittag

Wöchentlich besuchten zwischen 7 und 20 Kinder der 3. bis 6. Klasse den Jugendtreff Virus. Ab und zu kamen auch Oberstufenschüler für einen kurzen Besuch vorbei. Es wurde fleissig gemeinsam gespielt, gemalt oder auch nur gechillt.

Am 14. Juni gingen wir mit 8 Kindern für einen Grillplausch zum Grillplatz Sieben Wege. Die Kinder machte den Wald unsicher, spielten Uno und genossen eine feine Wurst vom Grill.

Hier einige Impressionen der Jugendtreff-Nachmittage:





Jugendträff Freitagabend

Auch im 2023 fanden regelmässig am Freitagabend Jugendtreffs statt. An 10 Abend-Jugendtreffs jeweils von 19 – 22 Uhr trafen sich die Jugendlichen ab der 5. Klasse. Am Freitagabend werden die Jugendtreffs von jeweils zwei Jugendlichen und einer erwachsenen Person geführt. Diese Treffs am Freitagabend wurden jeweils von 10 - 20 Teenagern besucht und kamen bei den Jugendlichen gut an. Die angebotenen Drinks und Hot Dogs wurden von den Girls und Jungs hinter der Bar selbständig gemacht und zu einem kleinen Unkostenbeitrag verkauft. An einem Abend konnte Karaoke gesungen werden und am April-Abend wurde fleissig gepokert. Zuerst erhielten die Jugendlichen eine Einführung in die Theorie und nachher wurde natürlich gespielt. Die drei Besten erhielten sogar einen Preis.

Hier einige Impressionen der Jugendträff-Abende:



Night Sports

Auch im 2023 fanden die Night Sports statt. An 5 Samstagen (im Januar, März, April, November und Dezember) lud der DTV Leibstadt in die Bernowahalle Leibstadt ein. Von 19 bis 22 Uhr trafen sich pro Abend zwischen 29 und 44 Jugendliche ab der 5. Klasse aus Leibstadt und der ganzen Region. Unter Gleichgesinnten genossen die Jugendlichen einen tollen Abend mit Unihockey, Fussball, Volleyball und Tischtennis, aber auch an den Ringen oder auch einfach nur auf den dicken Matten hängend mit Chillen.

Die angebotenen Getränke, Schoggistängeli und Früchte wurden von den Jugendlichen gerne als Zwischenverpflegung günstig gekauft. Nach drei Stunden turnen und chillen wurde die Turnhalle wieder aufgeräumt und die Frauen vom DTV durften insgesamt auf 5 erfolgreiche und vor allem wiederum unfallfreie Night Sports Abende zurückblicken.

Hier einige Impressionen von den Night Sports

